

広陵中学校の避難訓練に参加して

第2ばら教室 KANI

2025.9.2(火)

今北小6年フィリピン女子：

本当にあるかもしれないから、訓練は大事だと思った。訓練とわかっていたけど、ろうかに出たら広陵中の生徒がたくさんいて、実際に不審者が来ているのかと思った。

今北小6年フィリピン女子：

はじめてだった。フィリピンでは、地震の訓練がある。体育館に行ってから緊張した。本当に不審者が入ったと思った。ドキドキした。もし本当に不審者が来て、万が一何かあったときに、自分の未来がなくなってしまうかもしれない。練習でよかった。

今北小5年フィリピン女子：

緊張したけど、練習なので安心した。ろうかでいっぱい人を見たらこわくなった。

土田小6年フィリピン女子：

最初は緊張した。本当かと思った。先生が練習だと言ったので安心した。

今北小5年フィリピン男子：

練習とわかっていたけど、ろうかに出たら本当かと思った。

今北小3年フィリピン女子：

最初は緊張した。先生の話聞いて練習だったから安心した。

土田小3年フィリピン女子：

緊張した。並んでいたときに一番後ろだったのでこわかった。

今南小2年フィリピン男子： はじめてで緊張した。

